

## ☐ Aubière

# Les randonneurs de l'UFA ont bien inauguré 2022



Photos : UFA

L'activité randonnée de l'*Union Fraternelle d'Aubière* (UFA) est repartie sur de bons pieds et d'un bel élan, l'année ayant débuté par un réveillon original pour un noyau de randonneurs au sommet du puy de Dôme ! Sous la lumière des lampes frontales, chacun s'est délecté de mets et gourmandises de choix, avant de porter un toast à la santé de tous.

La saison était bien lancée avec une nouvelle sortie au

Vernet-Sainte-Marguerite le jeudi suivant sur des chemins bien givrés au pied du massif du Sancy.

Souhaitons vivement que le contexte soit propice, car plus d'une vingtaine de sorties sont ainsi programmées jusqu'en juin, avec, cerise sur le gâteau, un séjour dans le massif de l'Estérel.

Pratique : renseignements auprès de J. Gibelin au 06 21 67 07 96.

